

Fundación Caja Castellón presenta la obra de Carles Santos en la Galeria Cànem - El Mundo - 12/01/2019

PARA NO PERDERSE... | CULTURA

INAUGURACIÓN

FUNDACIÓN CAJA CASTELLÓN PRESENTA LA OBRA DE CARLES SANTOS EN LA GALERIA CÀNEM

EL MUNDO CASTELLÓN

Hoy sábado, 12 de enero, a partir de las 19.30 horas se podrá visitar la nueva exposición sobre Carles Santos en la Sala San Miguel de la Fundación Caja Castellón. Esta fundación, con la cola-

boración de la Diputación de Castellón, la Universitat Jaume I, la Fundació Caixa Vinarós y la Galeria Cànem de Castelló, presenta el arte del fallecido prestigioso artista de Vinaròs.

Este artista ha sido el elegido por la Fundación Caja Castellón por el hecho de «ser un creador que ha roto todas las fronteras a través de un universo renacentista personalísimo».

La exposición, presentada en unos colores rojos y negros, llamativos, y con la primera imagen de



Carles Santos es el protagonista de esta muestra en Cànem. EL MUNDO

dos zapatos de tacón gigantes que hacen un avance de la innovación que compone la obra de Santos y del atrevimiento del artista con cada una de las cosas que hace.

La obra oscila entre la transgresión y la crítica social, sin perder de vista la investigación en las artes escénicas. Para la Fundación Caja Castellón el objetivo de esta exposición es «una vez más, el reconocimiento a la trayectoria y personalidad extraordinarias de esta figura, como es Carles Santos, irrepetible, imprescindible y característica de un creador integral».